



**Madame Awa Ndiaye Seck** a occupé les fonctions ci-après :

- Représentante Résidente de ONU Femmes au Liberia
- Coordinatrice Régionale pour l’Afrique de la Prévention des Crises et Relèvement (CPR) au Centre Régional de Service du PNUD pour l’Afrique (Ethiopie, Afrique du Sud).
- Actuellement elle est la Représentante de ONU Femmes en République Démocratique du Congo

Elle a plus de 30 ans d’expérience dans le genre, la gouvernance, la prévention des conflits, la consolidation de la paix, la décentralisation et les processus électoraux au niveau national, régional et international.

**Ms. Awa Ndiaye Seck** has held the following positions:

- UN Women Resident Representative in Liberia
- Regional Coordinator for Africa for Crisis Prevention and Recovery (CPR) at the UNDP Regional Service Centre for Africa (Ethiopia, South Africa)
- Currently she is the UN Women Representative in the Democratic Republic of Congo

She has over 30 years of experience in gender, governance, conflict prevention, peacebuilding, decentralization and electoral processes at the national, regional and international levels.